# 金馬中海 (10年)



残暑厳しい中、いかがお過ごしでしょうか、夏休みも残すところ十日になりました。台風10号の影響も、山口市は比較的少なく安心しております。生徒は、充実した夏休みを過ごすことができましたでしょうか。 宿題の残りや補充授業等で慌ただしく過ぎてゆくことと思います。

二学期のスタートに向け、心と身体の準備を整えほしいと思います。 また、保護者の皆様におかれましては、8月25日(日)に予定されていま すPTA学校環境整備につきましては宜しくお願します。皆様のご協力 は、大変有り難く感謝申し上げます。

# 二島中生徒居住地分布マップ・災害避難場所確認

一学期末までに二島中学校全校生徒の居住地域を 学年ごとに色分けしてマップ上にマークし、生徒の 通学エリアの確認をしました。これにより、生徒が どこから通学してきているのかが一目でわかり、防 犯上の対応や危険箇所の把握がしやくすなりまし

また、一人ひとりに地域の避難場所を確認させ、家族でも災害時に備えて意思共有を図るよう指導しました

しました。 秋穂二島地区では、二島地域交 流センターの他に、二島幼稚園、 二島小学校、二島中学校、潮寿園 が避難施設に指定されています。

台風シーズン、災害が無いよう 願いたいですが、自分の命は自分 で守る準備もしておきたいもので す。



## 不審者対応訓練

7月11日(木)生徒を不審者や凶悪な犯罪から身を守るため、不審者対応訓練が行われました。少年安全サポーターやスクールガードの方から丁寧なご指導をいただきました。

訓練の後の講義では、不審者を見かけた ときの心構えや護身術も教えていただき大 変有意義な時間となりました。



## 情報モラル教室

7月19日(金)情報モラル教室を行いました。講師にKDDIの寺出氏をお招きし、子どもたちがスマホや携帯電話によるSNSを利用することで引き起こされる様々な問題やトラブルに関する具体的な事例を取り上げご指導くださいました。

利用についてご家庭でもお話しください。





## 県バドミントン選手権

7月23日(火)24日(水)の二日間、維新公園アリーナを会場に県中学校バドミントン選手権大会が開催されました。

本校からは1・2年生の生徒が出場し 熱戦を繰り広げました。

結果は、以下の通りです。

#### ◇バドミントン選手権結果◇

#### 〇団体戦

男子 1回戦 対旭中 0-3敗退 女子 1回戦 対名陵中 0-3敗退

#### 〇個人戦

男子シングルス

蔵行真壮 2回戦敗退

男子ダブルス

安田丞秀・匡伸ペア 1回戦敗退 福江・藤原ペア 1回戦敗退

女子シングルス

德永菜月 1回戦敗退

女子ダブルス

山下・山田ペア 1回戦敗退

上村・松田ペア 1回戦敗退

7月27日(土)地域の方と一緒に美濃ヶ浜の清掃に中学生がボランティアで参加しました。

新できたすがさと切りをしている。からとはいい、をするのでは、をするのができるのができた。



## 山口市秋季体育大会

7月26日(金)から31日(水)にかけて、山口市秋季体育大会が開催されました。

県体育大会の予選も兼ねており、三年生 は負ければ引退という大会です。

本校からは、サッカー、卓球、バドミントンの三種目に出場しました。 結果は以下の通りです。

#### ◇山口市春季体育大会結果◇

#### 〇サッカー部

対川西中 1対2 敗退

#### ○卓球部

3名出場・・・予選トーナメント敗退

#### 〇バドミントン部

個人9名出場

安田丞秀・匡伸ペア・・・3位(県体) 蔵行真壮・・・ベスト6(県体)

他の個人戦は、惜敗

団体男子・女子・・・予選リーグ敗退

サッカー部については、部設置以来30年 以上続き、現在は、野田学園と合同チーム で大会に出場していますが本大会をもって 歴史に幕を下ろし廃部となります。



### 美濃ヶ浜海浜広場オープン記念式典

7月7日(日)二島地域の夏の観光レジャースポット美濃ヶ浜に個室シャワーやテラス、トイレに、43台の無料駐車場、そしてバーベキューができる広場を完備した施設がオープンしました。

オープン記念式典では、山口市の代表や地元関係者によるテープカットに続き、グループによるフラダンスや小中学生参加の合唱などが行われました。

最後に、菓子まきが行われ賑わいました。縁起のよいお菓子を参加した皆さんでいただきました。



※ほっこりする光景に出会いました。 菓子まきの後、中学生が獲得したお 菓子をみんなで持ち寄り、多く獲れた 子も、少なかった子も仲良く分け合っ ている姿に心がほっこりしました。



